
DÉCIMA QUINTA 15ª SESIÓN DE LA COMISION EDILICIA DE 
TRANSPARENCIA Y ANTICORRUPCIÓN 

HORARIO 11 :00 horas. 

PRESIDENTE: 

LUGAR: PLENO 

Buenos días, doy la bienvenida a mi compañeras y compañero 
Regidoras y Regidor, al personal de la Secretaría del Ayuntamiento, 
a la Unidad de Transparencia y demás público en general que nos 
acompaña, siendo las 11 :16 horas de este día miercoles 22 
de marzo del 2023, encontrándonos en el Salón de Pleno y con 
fundamento en lo dispuesto por los artículos 35 fracción 11, 73, 74, 76, 
77, 78 fracción 1, 84, 87 fracción 1, 11 y VII y 118 del Reglamento del 
Gobierno y la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional 
de San Pedro Tlaquepaque, damos inicio a la Décima Quinta Sesión 
de la Comisión Edilicia de Transparencia y Anticorrupción. 

A continuación se procede a la Toma de Asistencia de la 
Comisión Edilicia de Transparencia y Anticorrupción para efectos 
de verificar si existe Quórum Legal para Sesionar. 

Nombre Asistencia Falta Justificación 

1 Síndico José Luis v' 

Presidente Sal azar 
Martinez 

2 Regidora Jael v' 

Vocal Chamú 
Ponce. 

3 Regidor José v' 

Vocal Roberto 
García 
Castillo. 

Doy cuenta a Ustedes que se encuentran presentes 3 
integrantes. 

PRESIDENTE: 

Con fundamento en el artículo 90 del Reglamento del Gobierno y de la 
Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 
Tlaquepaque se declara que existe QUÓRUM LEGAL para Sesionar. 
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PRESIDENTE: 

Continuando con la Sesión, se propone el siguiente Orden Día: 

1. Lista de asistencia y verificación de quórum legal para sesionar; 

2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día; 

3. Informe sobre la reunión con el Académico Dr. Rigoberto 
Silva Robles, del CUCEA, en materia de Transparencia; 

4. Asuntos Generales; 

5. Clausura de la sesión. 

Por lo que, de no existir inconveniente alguno, en votación económica 
les pregunto si se aprueba el Orden del Día propuesto. 

A favor 3 ----�------ 
En contra ·--------- 
En Abstención ------- 
Aprobado con ----'3=---- votos. 

PRESIDENTE 

Gracias Regidora y Regidor habiendo QUÓRUM LEGAL para el 
desahogo de los puntos manifestados en el Orden del Día; todos los 
acuerdos a uí tomados son válidos. 

RESIDENTE 

En virtud de lo anterior, y toda vez que ya se han desahogado los 
duntos primero y segundo de la Orden del dia; para dar 
chmplimiento al tercer punto Informe sobre la reunión con el 
.o!cadémico Dr. Rigoberto Silva Robles, del CUCEA, en materia de 
Transparencia, les informo que en días pasados, tuve una reunión 
con este académico en el CUCEA, hasta donde tengo entendido de 
acuerdo a su investigación que desarrolla dentro de la propia 
Universidad de Guadalajara, tiene vastos conocimientos en materia 
de transparencia y rendición de cuentas, tome la iniciativa de tratar 
de hacer un convenio, un acuerdo de coordinación con él, a través 
de su cuerpo académico, para rescatar las mejores Prácticas en 
Materia de Transparencia y Rendición de Cuentas, les comparto que 
en esa reunión los acuerdos a los que llegue, fue que le vamos hacer 
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una carta de invitación, próxima hacérsela llegar y en la siguiente 
reunión que tenga con él ya tendremos la presencia del cuerpo 
académico que nos va apoyar, nos presentara la metodología en este 
acuerdo de coordinación con el Ayuntamiento de Tlaquepaque, para 
que nos presenten la metodología de investigación en la cual podamos 
rescatar mejores prácticas en materia de Transparencia y Rendición 
de Cuentas, en beneficio del municipio si están de acuerdo la 
propuesta es que la próxima reunión que tengamos con ellos lo 
hagamos en el seno de aqui de la comisión, para que nos hagan el 
planteamiento, posteriormente de que nos hagan el planteamiento 
valorar ya al interior de la propia comisión la pertinencia de que 
participen, nuestra Dirección de Transparencia y nuestra Contraloría 
para efectos de identificar esas buenas practicas a favor del 
municipio y de ser factible, de las propias operativas implementarlas 
en el municipio, eso fue el resultado de la reunión, que tuve con este 
académico y comentarles, que con toda la actitud y la buena 
voluntad de participar en benéfico del municipio, atentos a la próxima 
convocatoria si están de acuerdo que invite a este académico y a su 
cuerpo académico, para que nos compartan esta metodología. 

A favor 3=------ 

Continuando con la sesión, respecto al cuarto punto del orden del 
día, que son Asuntos Generales, les pregunto a los asistentes, si 
tienen algo que manifestar. 

Como quinto punto, declaro clausurada la Sesión siendo las 
11 :20 horas del día miércoles 22 de marzo del 2023. Gracias por 

su asistencia. 

Integrantes de la Comisión Edilicia de ransparencia y Anticorrupción. 

JOSÉ LUIS SALAZAR MARTÍNEZ _y PRESIDENTE 
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JAEL CHAMÚ PONCE 

VOCAL 

JOSÉ ROBERTO GARCiA CASTILLO 

VOCAL. 
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